



SIGAMOS
SUMANDO

DICOTOMÍA

No sé con exactitud qué es lo que sucede en mi interior. No es algo que tenga presente a lo largo del día, pero he estado llegando a creer que existe una especie de dicotomía dentro de mí. Una parte quiere persistir en un sueño, acurrucarse en él aun cuando todo parece esclarecerse ante sus ojos. La otra se aferra a la realidad, mastica con ansias la ilusión para luego escupirla frívolamente, deteriorada y bañada en preocupaciones.

– *Diego Ramírez, Gen 2019*

#42